
9 Pièces

258 m²

Réf. 10892

1 620 000 €

Beaumettes
Maison à vendre (84220)
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A  moins  de  10  minutes  de  Gordes,  maison  récente  sur  7263m²  de

terrain avec de belles vues et une piscine dans un quartier très calme et

central.La maison propose des volumes très généreux avec une pièce

à vivre de plus de 70m² baignée de lumière. Hauteur sous plafond très

agréable et aménagements de très bonne qualité.Outre la pièce à vivre,

un salon tv  et  une grande véranda dans laquelle  a été aménagée une

salle  à  manger.Six  chambres  avec  leur  point  d'eau  complètent

l'ensemble,  tous  les  éléments  sont  en  parfait  état  d'entretien.Au

sous-sol, 220m² de surface sont exploitables pour des usages ...

Less than ten minutes from Gordes, recent house on 7200m² of land with beautiful

views and a swimming pool in a very quiet and central area.The house offers very

generous volumes with  its  living  room of  over  70m² bathed in  light.  High ceilings

very pleasant,  and fittings of  very good quality.In addition to the living room, a TV

lounge  and  a  large  veranda  in  which  a  dining  room  has  been  fitted  out.Six

bedrooms  with  their  water  point  complete  the  set,  all  the  elements  are  in  perfect

condition.In  the basement  220m² of  surface are usable for  multiple  uses.Outside,

the garden and its swimming pool ...
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